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O Vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, no sentido de que tome providências em 

relação à quadra de esportes da Escola Municipal Célia Regina Dib Renzo, no CAIC, a 

qual vem enfrentando, há anos, problemas devido ao grande número de pombos no 

local. 

Sabe-se que as fezes desses animais podem trazer vários problemas de 

saúde aos funcionários e aos alunos que frequentam a escola. Este ano a escola 

recebeu um aluno que apresenta problema crônico e grave alergia e faz tratamento no 

Hospital das Clínicas em Ribeirão Preto. Na última semana de março ele esteve 

internado e, conforme orientação médica, não pode estar em contato com dejetos de 

animais, pelo risco de trazerem doenças e porque não pode pegar nenhuma infecção. 

Dessa forma, considerando a preocupação da Escola e que ela tem 

comunicado o problema por meio de diversos ofícios anteriores, tal pedido se faz 

necessário e urgente. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de abril de 2017. 
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